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Compte-rendu 
Assemblée Générale du 28/06/2014 

 
 

Ordre du jour : 
 

 
 Rapport moral Equipes école de football 2013-2014 
 Rapport moral Equipes de jeunes saison 2013-2014 
 Rapport moral Equipes adultes saison 2013-2014 

 Rapport financier 
 Le mot du maire 

 Le mot du conseiller général 
 Election du bureau 
 Remerciements 

 
 

 
 

Compte-rendu : 
 
Thierry Bordagaray, co-président de JOS, a ouvert l’’assemblée générale du 
club ce samedi 28 juin 2014, en présence de Monsieur le Maire de Juillan, 
Fabrice Sayous, et de Monsieur le Conseiller Général, Robert Vignes à la 
salle polyvalente d’activité de Juillan. 
 
Le président a remercié l’ensemble des personnes présentes et félicité les 
joueurs pour leur bonne saison en termes de résultats. Il a également 
remercié les élus de la commune pour leur accompagnement du club et leur 
soutien financier.  
 
 
1/ Rapport moral équipes école de foot (Jean-Michel Barta) 
 
L’école de foot est labellisée auprès de la Fédération Française de Football. 
 
Pour la saison 2013-2014, l’école de foot a connu une stabilisation de ses 
effectifs avec plus de 100 enfants de moins de 13 ans licenciés au club. 
 
Nous avons accueilli une quinzaine de licenciés en U7 (2 équipes), une 
quarantaine en U9 (5 équipes), une trentaine en U11 (2 équipes en U10 et 1 
équipe en U11) et une quinzaine en U13 (1 équipe). 
 
Tous les enfants ont défendu les couleurs de Juillan sur les terrains de sport 
du département, et parfois au-delà. Il est à noter la grande assiduité de tous 
les joueurs aux plateaux organisés par le district et aux tournois auxquels 
nous nous sommes présentés. 
 
Au nom de tous les éducateurs et des membres du bureau, Jean-Michel 
Barta, responsable de l’école de foot et trésorier du club, a tenu a remercier 
l’ensemble des enfants, et leurs parents pour cette magnifique saison. 
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Le club remercie également l’ensemble des éducateurs et bénévoles qui se 
sont impliqués dans l’accompagnement des équipes, en notant hélas, un 
manque évident d’éducateurs pour accompagner tous ces enfants. 
 
L’appel est lancé à toutes les bonnes volontés pour venir étoffer 
l’encadrement de l’école de foot pour la saison qui se présente, que ce soit 
des joueurs séniors ou U19, que ce soit des parents ou proches de joueurs… 
 
 
2/ Rapport moral équipes jeunes (Thierry Bordagaray) 
 
 U17 
Un effectif de 20 joueurs évoluant au niveau départemental encadré par 
Christophe Léonard et Stéphane Comeres aidés de Cédric Cazaux et 
Emmanuel Labeyrie. 
 
Catégorie en pleine reconstruction, l’équipe s’est qualifiée en poule honneur 
après avoir obtenu la seconde place en poule de brasage. Elle termine le 
championnat à la seconde place, à égalité de points avec le premier mais 
battue au goal average l’empêchant à priori d’accéder au championnat 
régional. 
 
Cette équipe est finaliste de la coupe de Bigorre, quart de finaliste de la 
coupe du district. Elle s’est également qualifiée en poule qualificative 
régionale de la coupe du midi. 
 
 U15 
Un effectif de 35 joueurs avec 2 équipes dont la première évoluant en 
promotion ligue 
 
L’équipe inscrite en championnat district, encadré par Deusty Dufayet et 
Jordan Larrouy, composée essentiellement de joueurs évoluant pour la 
première année à 11 se qualifie à l’issue des phases de brassage en poule 
honneur ou elle se classe à la 5ème position. 
 
Cette équipe est demi-finaliste de la coupe du district. 
 
L’équipe première, inscrite en championnat Promotion Ligue et encadré par 
Emmanuel Bigot et Jérôme Escrivant termine la première phase du 
championnat en première position, lui permettant de jouer la montée en 
honneur ligue. Elle se classe en 8ème position de ce championnat difficile. 
 
Cette équipe  est quart de finaliste de la coupe de Bigorre. 
 
 
2/ Rapport moral équipes adultes (Thierry Bordagaray) 
 
 U19 
Un effectif de 21 joueurs licenciés, pour une équipe évoluant en championnat 
inter district, encadré par Jean-Michel Garcia, Pierre Luzet et Khali Aibour. 
 
Après une saison 2012-2013 difficile pour cette catégorie, l’équipe se 
reconstruit en terminant à la 4ème place du championnat inter district 32 et 65. 
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En coupe de Bigorre, elle est demi-finaliste. En coupe du district, elle sort des 
poules et perd en demi-finale régionale. 
 
Après un début de saison difficile sans entraineurs, repris par Richard 
Rozada, l’équipe a terminé à la 9eme place en fin de saison, synonyme de 
descente en district pour la saison prochaine. 
 
 SENIORS 
 
Un effectif en hausse avec 104 séniors et 4 équipes – 3 en départemental, 1 
en ligue. 
 
L’équipe 4, encadrée par Alexandre Delanys et Jean-Christophe Barta 
termine à la 5ème place de la 2ème division du championnat district en ayant 
assumé l’ensemble des rencontres.  
 
L’équipe 3, encadrée par Laurent Humbert et Laurent Palazzo, a participé au 
championnat de district en promotion de 1ère division. Elle réalise un excellent 
parcours et accède avec brio à la division supérieure (1ère Division district) 
pour la prochaine saison. 
 
Ce résultat est à mettre au crédit des joueurs et de l’encadrement, avec la 
difficulté majeure de composer une équipe chaque week-end après les choix 
des équipes 1 et 2. 
 
 
L’équipe 2, pour sa première saison en excellence district, était encadrée par 
Nicolas Migazzi et Alain Cistac aidé de Thomas Ramirez. Elle assure son 
maintien dans cette division en terminant à la 7ème place. 
 
L’équipe est demi-finaliste de la coupe des réserves. 
 
Les coachs, Nicolas et Alain, prennent du recul au niveau de l’encadrement. 
Le co-président, et le bureau à travers lui, ont tenu à les remercier pour leur 
engagement depuis de longues années.  
 
L’équipe 1, après sa montée en Promotion Honneur Ligue, évoluait dans un 
championnat juste en dessous des clubs majeurs du département, Tarbes et 
Lourdes. Encadré par Didier Dauriac, aidé de Thierry Pilet, L’équipe a entamé 
difficilement cette saison à ce niveau jamais atteint pour une équipe de 
Juillan, en se classant en avant dernière position à la trêve de Noël.  
 
La seconde partie de championnat a vu la remontée exceptionnelle de Juillan, 
qui termine à la 5ème position, à égalité de points avec le 4ème.  
 
En coupe de Bigorre, l’équipe est quart de finaliste. 
 
Elle est éliminée au 3ème tour de la Coupe de France et au 5ème tour de la 
coupe du midi. 
 
Le coach de cette équipe première de Juillan depuis 5 saisons a souhaité 
quitter l’encadrement de l’équipe, tout en restant au club. A son actif,  

- An 5 : 4ème ex en Promotion Honneur Ligue 
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- An 4 : Accession en Promotion Honneur Ligue, finaliste de la coupe de 
Bigorre, parcours exceptionnel en coupe de France avec une 
élimination face à un club de CFA 2, Auch, sur un score de 2buts à 1. 

- An 3 : Champion Excellence District, avec accession pour la première 
fois de notre histoire en championnat régional, vainqueur du challenge 
Roumy Menvielle. 

- An 2 : 3ème Excellence District 
- An 1 : 3ème Excellence District, vainqueur de la coupe du district. 

 
 
 Arbitrage 
L’ensemble du club remercie les 3 arbitres qui ont portés les couleurs de 
Juillan sur les terrains du département : Nicolas Beurnier, Yohann Lemaissi et 
Cédric Ngbalenzela. 
 
 Goal 
L’ensemble du club remercie Gauthier Dugardin et Patrick Vincent qui ont 
contribué de manière active à la montée en qualité de l’ensemble des 
gardiens des équipes à 11. 
 
 
4/ Rapport financier 
 
Le rapport financier a été présenté par le trésorier, Jean-Michel Barta. 
 
Il fait apparaitre une hausse des dépenses de 62 525 € contre 552 281€ la 
saison dernière, soit une hausse de près de 20%, qui succèdent à une 
hausse de 15% l’an passé. 
 
Cette augmentation des dépenses est liée à  

- Des investissements du club pour 3 430 € (achat d’un ordinateur pour 
475 €, d’une sono pour 1 190 €, des maillots pour l’école de foot pour 
1 765 €). 

- Des frais de réception, en hausse de plus de 3 000 €, qui s’expliquent 
par l’augmentation du nombre d’équipes. Il faudra cependant être 
vigilant sur ce poste et réussir à réduire ces dépenses. 

- Des frais de ligues et de district en hausse de 5 445 € (Ligue : 11 450 
€, District : 5 000 €), avec une augmentation de 50% par rapport à l’an 
dernier. Ces frais prennent en compte les frais d’arbitrage, les 
licences, l’inscription aux compétitions et les amendes. 

 
A noter, la stabilisation des frais de déplacements des équipes ligues (U15 et 
Sénior), liés aux nombreux derbies. 
 
Nos recettes restent stables à 54 152 €, en très légère augmentation : 

- Un effort sur le paiement des licences pour 18 000 € 
- Partenariat et sponsoring pour 6 650 € 
- Manifestations festives et calendriers pour 5 380 € (dont 2 900 € pour 

le tournoi et 1 660 € pour les calendriers) 
- Subvention stable de la mairie avec 11 060 € de dotation budgétaire. 

 
Pour l’avenir, il est indispensable de réfléchir à la façon d’augmenter nos 
recettes et de contenir nos dépenses pour pouvoir continuer à grandir 
sportivement.  
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Un remerciement particulier est apporté à Christian Beurnier pour son action 
efficace dans les actions de partenariat. 
 
Le budget complet, présenté par M. Jean-Michel Barta, trésorier du club, a 
été présenté au vote devant l'assemblée pour approbation. Il a été approuvé 
par la totalité des membres présents. 
 
 
5/ Le mot du Maire 
 
Monsieur le Maire de Juillan, Fabrice Sayous, a rappelé qu’il était un enfant 
du club. 
 
Les soucis financiers relevés par le trésorier ont bien été entendu. La nouvelle 
équipe municipale va poursuivre son accompagnement, y compris sur le plan 
financier. Une réflexion au niveau communal va être engagée sur les 
déplacements. 
 
Monsieur le Maire a insisté sur le maintien des équipes senior au niveau le 
plus haut, tant régional que départemental. 
 
Il a également relevé que Juillan Omni Sports est un club formateur. L’idéal 
serait de faire monter les équipes en U17 et U19 au niveau régional pour 
permettre la création d’un réservoir de joueurs issus du club et capable de 
jouer ensuite dans les équipes premières. 
 
Christian Vigne a tenu a précisé que la santé sportive sur la commune de 
Juillan se portait bien, grâce à l’implication des bénévoles qu’il a tenu à 
remercier. 
 
 
6/ Le mot du Conseiller Général 
 
Monsieur le conseiller général, Robert Vignes, a affirmé son grand plaisir 
d’assister à cette assemblée générale de Juillan Omni Sports Football, et à 
avoir contribué avec l’ancienne équipe municipale à sa réussite sportive.  
 
Il a remercié les dirigeants, les bénévoles, les coachs et surtout les joueurs 
pour leurs implications et leur contribution au rayonnement du club, mais 
aussi au lien social ainsi créer. 
 
Monsieur Vignes note que Juillan méritait d’évoluer en ligue, les résultats 
sportifs le démontrant depuis maintenant 2 saisons. 
 
Il a également tenu à féliciter particulièrement Didier Dauriac qui, par sa 
rigueur, sa motivation et sa compétence, a su fédérer autour de lui joueurs et 
dirigeants et porter haut les couleurs juillanaises. 
 
Le conseil général soutient les clubs pour leurs déplacements de plus de 200 
km pour des raisons de sécurité. 
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7/ Election du bureau 
 
Fabrice Sayous et Christian Beurnier sont démissionnaires.  
 
Les autres membres du bureau (Frédéric Bonnebaigt, Emmanuel Labeyrie, 
Gérard Bétillou, Jean-Michel Barta, Francis Abadie, Stéphane Villate, Henri 
Cazaudebat  et Thierry Bordagaray) se représentent. 
 
Jean-Christophe Barta, Alexandre Delanys et Claude Marty se présentent. 
 
L’ensemble des adhérents qui se sont présentés au vote ont été élu à la 
totalité des membres présents à l'assemblée générale. 
 
 
8/ Remerciements 
 
Fréderic Bonnebaigt, co-président, a tenu à remercier l’ensemble des 
dirigeants, bénévoles, joueurs et parents pour leurs implications cette saison. 
 
Il a particulièrement attiré l’attention sur Christian Beurnier, qui a fait cette 
saison un gros travail auprès des sponsors, Nicolas Migazzi pour son 
investissements auprès des séniors depuis 12 saisons, Didier Dauriac, pour 
son beau parcours sur les 5 saisons qu’il a coatché, et enfin Nicolas Beurnier 
pour son investissement dans l’arbitrage aux couleurs de Juillan. 
 
Les présidents ont le sentiment d’une stabilisation sportive des équipes, avec 
encore des ambitions sportives. L’aide apporté par les collectivités (mairie, 
conseil général) est indispensable à notre survie sportive. 
 
Ils ont insisté sur la fierté que doivent ressentir l’ensemble des licenciés à être 
dans la grande famille de JOS, fierté qui doit être valorisé autour de nous. 
 
Enfin, ils sont revenus sur le caractère social d’un club comme Juillan Omni 
Sports dans un monde égoïste… 
 
 
PV Approuvé par Messieurs les coprésidents, 
Frédéric Bonnebaigt et Thierry Bordagaray 


